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– 2 – 60477-2 amend. 1  CEI:1997

AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le comité d'études 85 de la CEI: Appareillage de
mesure des grandeurs électromagnétiques.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

85/167/FDIS 85/178/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cet amendement.

___________
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Annexe A

Remplacer dans les figures 1 et 2 le marquage «étoile», symbole de la tension d’épreuve
diélectrique, par la catégorie de surtension selon la CEI 61010-1, amendement 2,
paragraphe 5.1.5, par exemple: CAT II et le degré de pollution, par exemple: Degré de pollution 1.

___________
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60477-2 Amend. 1  IEC:1997 – 3 –

FOREWORD

This amendment has been prepared by IEC technical committee 85: Measuring equipment for
electromagnetic quantities.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS Report on voting

85/167/FDIS 85/178/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report on
voting indicated in the above table.

___________
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Appendix A

Replace, in figures 1 and 2, the "star"  symbol for the test voltage by the symbol of overvoltage
category according to IEC 61010-1, amendment 2, subclause 5.1.5, for instance: CAT II and
the pollution degree, for instance: Pollution degree 1.

___________
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